

EVALUACIÓN PARA EL ACCESO A LA **UNIVERSIDAD** **(EVAU)**

Información importante para todos los alumnos de 2º de Bachillerato que quieran presentarse a las pruebas de EVAU.

En estos días la Universidad de Zaragoza está enviando a todos los alumnos de 2º de Bachillerato una carta a su domicilio, con información sobre la convocatoria de este año, y con las **claves para que cada alumno pueda acceder a la aplicación.**

Es importante que accedáis todos a la aplicación para comprobar vuestros datos personales y si hubiera algún error, realizar el cambio vosotros mismos. Como novedad este año, no se pueden cambiar los **datos personales** desde la Secretaría del Centro sino que son los propios alumnos los que lo tienen que hacer, accediendo a la aplicación.

Es muy importante tener bien introducido el **correo electrónico** ya que a través de este último los alumnos recibirán en adelante la información de la Universidad.

Es recomendable que accedáis a la aplicación lo antes posible, para que modifiquéis los datos personales, si es el caso, y nos comuniquéis en la Secretaría del centro los posibles cambios de asignaturas.